

## Victoria Díez, testimonio de vida entre los jóvenes de las JMJ



PANAMÁ, Jornada Mundial de la Juventud 2019.

**Victoria Díez** estuvo presente en la **Jornada Mundial de la Juventud** que se celebró en **Panamá del 22 al 27 de enero de 2019**, con el lema “He aquí la sierva del Señor; hágase en mí según tu palabra” (Lc 1,38).

Con motivo de la exhortación apostólica del Papa Francisco, *“Gaudete et exultate”*. Sobre la llamada a la santidad en el mundo actual, se realizará una exposición didáctica sobre la santidad en el mundo juvenil que ayude a encontrar testimonios de personas que caminan junto a nosotros y nos preceden en la meta hacia la santidad. La beata Victoria Díez será una de estas personas.

En este contexto, Victoria Díez, la joven maestra de la Institución Teresiana que entregó su vida en el pueblo de Hornachuelos, confesando su fe en Jesucristo, el 12 de agosto de 1936, se ofrece como testimonio de santidad válido para los jóvenes de hoy. Su testimonio de generosidad, su fe y entrega a Jesucristo y a los demás –especialmente a los más necesitados-, abren un horizonte de sentido capaz de dar plenitud a la vida.

Como ella misma dejó escrito en sus diarios:

*“Resolví no mirarme a mí misma sino a Jesús, a Él consagré el pueblo, el alma de mis niñas, y esa consagración la repito a cada hora, a cada instante. Él me da fuerzas, me sostiene, de lo contrario no sé lo que me pasaría”.*

Victoria reconoce su llamada y discierne su seguimiento a Jesús contemplando y actuando en su realidad. Pidamos por su intercesión que muchos jóvenes encuentren su vocación inspirados en ella.



*Texto: Emilia Paniagua Risueño.*